



# 北陸新幹線

# 福井駅周辺部を認可

## 「南越—敦賀」は早期申請



整備新幹線の着工区間（自民党案）

ふくい  
ブランド大使

1000人突破

観光、物産アピール役

「長寿」売りに県外戦略

ブランド大使は、仕事などで

県外へ行く機会が多い県民や、

東京、大阪などの県人会員ら

が主な対象。

今春から一般に募

り、本年度の目標だった七百人

を大きく上回った。

大使には、登録のほか、名刺

カード、本県の見どころを

紹介するPR用パンフ等を作成

し大使へ発送した。福井県民の

平均寿命が男女とも全国第二位

という長寿県の秘訣をアピ

ルするとともに、「健康」に敏感

な大都市圏で、「ふくいブランド」

の大都市圏で、「ふくいブランド」

へPR用パンフレットも

これまで認められた。

の認知度向上を図る戦略だ。

自民党特別委員会

来年度に着工

フル規格レール1.3キロ

### 骨太、300トン駅舎出現

#### JR福井駅周辺



大詰めを迎える福井駅周辺が再開発される。

新しい駅舎の骨格がぼんやりと現れる。

実質的に富山、金沢同時に着工され、十二年度以降となる見通し。  
自民党特別委員会がまとめた整備方針は「本來は南越までだが、JR案で福井駅が強く求める南越までの括工事認可という大きな目標はかなわなかった。一方、新幹線のスキーム見直し方針で、福井駅周辺で来年度に着工する同党案を認めた。福井駅周辺では福井駅周辺部を部会認可し、来年度に着工。新幹線予算でえせん鉄道の高架化工事と一体整備を図る。焦点だった南越までの認可着工は盛られなかつたが、南越—敦賀間（三十一キロ）の工事実施計画の認可申請を早期に行うこととした。

福井駅では高架から地上部分まで、フル規格のレールを1.3キロ程度金沢側に整備する。

南越—敦賀の工事認可申請につれて、小里貞利委員長は「できるだけ早期に、一两年に行うこととした。同区間は一九七三年に整備計画が決定され、九六年にルート公表、二〇〇二年に環境アセスを終えており、北陸新幹線を関西へ結ぶ大きな一步となる。小里委員長は「三線と三線で、富山駅の立体交差事業が十二年度まで終わらない」と説明。

### 整備新幹線

後退せず3要望継続

西川知事

「開業遅れ1年程度で」

子孫品種栽培や

「フオーラム

国際コメ年にちなみ

コシヒカリの古里

福井全国発信

割と今後の水稻品種開発の方向性を議論してきた。

男女共全国2位

長寿

平均寿命(男性)

1位 長野 78.90歳

2位 福井 78.55歳

3位 奈良 78.36歳

4位 熊本 78.29歳

5位 神奈川 78.24歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 長野 85.31歳

2位 福井 85.30歳

3位 島根 85.30歳

4位 熊本 85.30歳

5位 神奈川 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(男性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳

5位 島根 85.30歳

平均寿命(女性)

1位 沖縄 86.01歳

2位 福井 85.39歳

3位 長野 85.31歳

4位 熊本 85.30歳



# 福井県人

の出身で、祖父は宮内省に三十三年勤務しました。父・斎藤真は明治十年に生まれ、昭和十四年、九十二歳で、病没しました。

父は、当時の日英同盟の宣命を受け、航空機の無い時代、印度洋を経由し渡英。極めて、日本海軍艦艇の主機関の新鋭化への技術供与を受ける日英海軍協定に基づくものであります。父は英國より帰国後は、舞鶴海軍工廠造機部長を拝命しました。

私の祖父と父は福井県丸岡町の出身で、祖父は宮内省に三十三年勤務しました。父・斎藤真は明治十年に生まれ、昭和十四年、九十二歳で、病没しました。

東京帝大機械科を明治三十三年に卒業し、直に海軍の技術畠に身を投じ、昭和三年海軍造機中将を最後に退役しました。

父は、当時の日英同盟の宣命を受け、航空機の無い時代、印度洋を経由し渡英。極めて、日本海軍艦艇の主機関の新鋭化への技術供与を受ける日英海軍協定に基づくものであります。父は英國より帰国後は、舞鶴海軍工廠造機部長を拝命しました。

私は、小学生の頃、実姉（二十九歳）で病没と共に、斎藤家の二代目として、三代目の墓がある丸岡町の淨林寺に、父親と共に何回もお参りしました。父はいつも、「福井を忘れるな!」と語っていました。福井には、近親者も多く、行先は、淨林寺の他、実母の婚嫁のある栗田部等であります。戦前の福井は、いかにも遠く、東京から米原で乗り換え、蒸気機関車で、柳ヶ瀬トンネルを経由し、敦賀・今庄間の山越えは大変でした。又武生・栗田部間は、屋根のない

トロッコ列車だったという印象があります。亡父とのこれらの思い出は、いつまでも忘れる

ことができません。

本年五月、偶然にも、昭和九

年岡田啓介総理就任の折の祝賀

私、北海道帝大卒業後、

海軍工廠入、そして敗戦後、日立製作所で船のエンジンの製作

を担当していました。停年後は、

岡田総理の御自宅には、毎年

始終挨拶に父と共に参上しまし

た。和服姿の岡田総理は、小

さの私を見て、

「坊主、大きくなつたな!」

と話され、四歳位の亡父には、

「まあ上れ」と語り、父は恐縮

し、屠蘇を一杯頂き、広い座敷

に選ばれた榮譽に浴しました。

孫の一人は、現在北米工科大学

二年生に在学中であります。

東京福井県人会の「百年のあ

ゆみ」を拝読し、他界した亡

父の、「郷土への愛」を一段と

感じて、いる次第であります。

## 東京福井県人会

# 一〇〇年のあゆみ

斎藤 駿二（東京都）

の小机前にいる私の為に、  
“おーい、サイダーを持って  
こい”と指示されていた時の御姿は忘れる事のできない思い出であります。

父の退役昭和三年頃より、

私たちは渋谷区松濤町に住んで

います。西礪は会津松平一族の

人の御屋敷（戦後都事務公舎）

で、お嬢様が、秩父宮家に嫁が

れた時には、町内会一同で提灯

行列で御祝い申し上げました。

私は、北海道帝大卒業後、

海軍工廠入、そして敗戦後、日

立製作所で船のエンジンの製作

を担当していました。停年後は、

年になります。二人の娘は、デ

ンマークと千葉外房に居住

となり、御多分にもれず、私の

事務所でも多くの、いわゆる特

許事件を抱えている。

もともと、特許事件での裁判

となると、私共の事務所だけで

対応するではなく、技術と法

の双方に詳しい弁護士との共

同戦線を張るということにな

る。

最近では、その取り扱う事件

の、いわゆる訴訟という事件の

裁判上の額も、以前は數百万円

或いは数千万円だったものが、

同戦線を張るということにな

る。

しかし、私の事務所で取り扱

った権利を保護するためとか、

顧問会社が特許や商標等の知的財産の事で訴訟を起こされると

なりますが、今年の平成天皇

即位式で御祝い申し上げた

ところである。

つくづく思うことは、戦後、

焼け野原のまだ残っていた東京

ト統きの中で、弁理士という業

務があることを教えられ、これ

に挑戦したことこそが、そもそも始

まりであった。

しかも、アルバイ

トの暇もなく、アーバン

アーバンの暇もなく、アルバイ

トの暇もなく、アーバン







## 産地直送マーケット

初回一二〇〇人来場  
県、集客増へPRに熱

## 県産品売り込み、好発進

意欲ある生産者の県外進出支援と本県農林水産物の大都市圏への売り込みを目的に、福井県が本年度から始めた「産地直送マーケット」。六月二十六日、敦賀市や三方町、池田町などの生産者五組がコメンタリ「南青山291」前で開催。県内の生産・加工者グルー

平均来場者数の約三分の一に当たる約二三百人が訪れた。好調な流れ出しに意を強くした県は、その後十一月まで月一回開催。県内の生産・加工者グルー

参加した生産者は「消費者のニーズを直接つかめてよかったです」など次回以降の参加に前向きな意見が多くなった。マーケット来場者から追加注文があった

販額総額は五十七万円だった。

参加した生産者は「消費者のニーズを直接つかめてよかったです」など次回以降の参加に前向きな意見が多くなった。マーケ

ト来場者から追加注文があった

ト来場者から追加注文があ

った

ト来場者から追加注文があ

&lt;p